
Beschlussvorschlag:    
 
Der Stadtrat fordert die Oberbürgermeisterin auf, quartalsweise, beginnend im Juni 2011, über 
den Vollzug des Vermögenshaushaltes zu berichten. 
 
Die konkrete Form des Berichts soll mit dem Finanzausschuss in dessen nächster 
Zusammenkunft abgestimmt werden.           
 
 
 
 
 
 


